

save the date

WIR.SIND.NACHHALTIG.

VSU DIE ARBEITGEBER
IM SAARLAND ■

WIR.SIND.NACHHALTIG.

» Unternehmerisches Handeln und gesellschaftliche Verantwortung gehören zusammen. Mit ihrer Arbeit tragen privatwirtschaftliche Stiftungen dazu bei, den gesellschaftlichen Zusammenhalt zu stärken. Sie sind in Bereichen tätig, die grundlegend für eine funktionierende freiheitliche Gesellschaft sind. «

Antje Otto,
Geschäftsführerin der Vereinigung der
Saarländischen Unternehmensverbände e.V. (VSU)

WIR.SIND.NACHHALTIG.

Erfahren Sie mehr darüber, wie wichtig Stiftungen mit ihrer nachhaltigen Arbeit für unsere Gesellschaft sind.

Veranstaltungsreihe der VSU

Fünfte Veranstaltung am 11.12.2024 von 16:00–18:00 Uhr im Gästehaus der AG der Dillinger Hüttenwerke, Dillingen (Saar)

PROGRAMM

Begrüßung

Heiko Maas, Vizepräsident der Vereinigung der Saarländischen Unternehmensverbände e.V. (VSU)

Keynote

Dr. Per-Erik Wolff, Leiter Abteilung Kommunikation & Analyse, Mitglied der Geschäftsleitung, Bundesverband Deutscher Stiftungen

Vorstellung der saarländischen Stiftungen

Christian Weber, Geschäftsführer, Montan-Stiftung-Saar

Benjamin Kiehn, Geschäftsleitung, proWIN pro nature Stiftung

Graciela Bruch, Vorstandsvorsitzende und **Michael Ipfling**, Vorstand Globus-Stiftung

Gemeinsame Diskussions- und Fragerunde

Get together

Die Teilnehmerzahl ist begrenzt, es gilt das Windhundprinzip.

WIR.SIND.NACHHALTIG.

Gemeinsam sind wir die Stimme für eine zukunftsfähige saarländische Wirtschaft!

VSU DIE ARBEITGEBER
IM SAARLAND ■